

Ein guter Freund hat uns verlassen.  
Wir trauern um unseren langjährigen früheren Mitarbeiter

# Ernst Deller

24. April 1942 – 21. Dezember 2018

Nach vorgängiger Tätigkeit als unser Center-Hauswart trat Ernst Deller am 3. September 1984 in unsere Firma ein und bildete sich weiter zum Liegenschaftenverwalter. Dank seinem grossem Engagement und seiner hoher Fachkenntnis war er bei unseren Kunden, unseren Mietern und Handwerkern sehr geschätzt. Mit seiner besonnenen und liebenswerten Art war er eine grosse Stütze im Team. Auch nach seiner offiziellen Pensionierung im April 2007 durften wir noch einige Jahre auf seine wertvollen Dienste zählen. Seine späteren Besuche werden wir vermissen. Sein Einsatz für die Firma und seine Freundschaft zu allen Mitarbeitern und der Eigentümerfamilie bleiben unvergessen.

Wir denken in Dankbarkeit zurück an einen tollen Menschen und an die vielen schönen Jahre, die wir zusammen erleben durften. Seiner Tochter Margot und allen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Mitgefühl.

Mitarbeiter und Pensionierte der  
SISKA Verwaltungs AG  
Familie Rainer und Brigitte Heuberger

Die Trauerfeier findet am Montag, 31. Dezember 2018, um 14.45 Uhr in der Kapelle Rikon, Effretikon statt.